

Mog-Review



E-Mail Newsletter

für Morgan-Freunde in Nordrhein-Westfalen, Ausgabe 3-2022

Zwischen Himmel und Ähd, Bergischer Kaffeetafel, Pfeffer-Potthast und Currywurst liegt unser Morgan-Land.

Bei strahlendem Sonnenschein trafen sich am vergangenen Sonntagmorgen fast 35 Morgan in Hattingen- Welper, wie vor 3 Jahren schon einmal erfolgreich getestet, vor & in unserem Ladenlokal.

Stefan & ich hatten zur Juli-Ausfahrt eingeladen.

In Welper angekommen, wurden die Teilnehmer von meiner lieben Zofia, meinem Enkel Noah & Claudia mit Kaffee & Wasser versorgt.

Auf dem Marktplatz - Parkplatz in unserem Fall - boten die vielen schönen Autos abermals

einen ganz besonderen Anblick, auch für Schaulustige. Da die eigentliche Tour erst um 11,30Uhr beginnen sollte, gab es bis dahin genug Zeit für das ein oder andere Gespräch. Wir konnten dieses Mal viele neue Gesichter begrüßen, neue Clubmitglieder und solche, die es hoffentlich noch werden wollen :-).

Alle Teilnehmer waren herzlich willkommen und wir haben uns über die zahlreiche Teilnahme sehr gefreut. Aufgrund der bekannten Probleme mit den CX- Modellen waren auch einige MORGANER mit „normalen“ PKW's am Start.

Nach einem kurzen Briefing ging es im eigentlich bewährten Second-Man-Drop-System auf Nebenstraßen durch das schöne, südliche Ruhrgebiet (Zitat von Gregor Dresemann: „Es ist immer wieder erstaunlich, wie schön doch unsere eigene Heimat ist“).

Durch einen kleinen „Fauxpas“, scheinbar dem zu kurzen Briefing geschuldet :-), gab es einen ungeplanten & sehr sonnigen Zwischenstop. Zum Glück haben wir untereinander eine gute mobile Vernetzung und somit konnten die verlorenen Schafe nach



Standortmitteilung einige Zeit später wieder dazustoßen.

Im Industriegebiet Henrichshütte, hier haben mal über 10.000 Menschen gearbeitet und ihren Lebensunterhalt verdient, hat die Fa. Go-Europe (ehemals Olympia Büromaschinen) ihren Firmensitz. Heinz Prygoda, der Firmeninhaber, hat uns sein Gelände nebst Toiletten für den geselligen Abschluss zur Verfügung gestellt hat.

Dafür nochmal unseren ausdrücklichen Dank!

Hier gab es die original Bochumer Currywurst mit oder auch ohne Pommes, Majo, Currysauce normal, feurig bis sehr feurig scharf. An Getränken gab es neben Fanta, Cola, Sprite & Wasser auch Bochumer Fiege Pils. Nur ein Eiswagen hätte vielleicht zum längeren Verweilen anhalten können. Somit löste sich die Veranstaltung aufgrund der stetig steigenden Temperaturen zum Nachmittag auf.

Ich denke, wir hatten alle einen schönen Tag und ich bedanke mich noch einmal bei meiner Zofia, Claudia, meinem Enkel Noah sowie Stefan für die Unterstützung für diesen schönen Tag.

Herzliche Grüße Gerd

- Die tollen Bilder sind von Iwona Göbels
- Die schönen Facebook-Videos auf der Sektionsseite sind von Elke Berghaus & Rainer Wendorff





















